

Chileno Manuel García cumple sueño junto a Silvio Rodríguez



Santiago de Chile, 1 may (RHC) El cantautor chileno Manuel García celebró su cumpleaños 50 con una versión de su canción 'El viejo Comunista' en colaboración con Silvio Rodríguez, figura icónica del movimiento de la Nueva Trova en Cuba.

Para García, poeta y guitarrista nacido un día como hoy de 1950 en la norteña ciudad de Arica, la colaboración con el cubano, al que considera como su gran referente, representa el cumplimiento de un sueño.

Al respecto, aseguró que 'si me hubiesen dicho que me quedaba un momento de vida y me daban como regalo elegir con quién hubiese preferido grabar un tema, todo el mundo sabe que hubiese dicho Silvio Rodríguez. Y si me hubiesen preguntando qué canción, naturalmente hubiese dicho El viejo comunista, acotó.

Según declaró al diario La Tercera, la colaboración se realizó de forma remota, con cartas de ida y vuelta durante algunos meses en medio de las protestas sociales en Chile y la irrupción de la Covid-19, que se tradujeron en una versión remozada de la canción, aparecida en su disco Pánico, el cual fue su debut como solista en 2005.

La pieza, colocada este viernes en las plataformas digitales, formará parte del nuevo disco Caminante, con el que García celebrará medio siglo de vida junto a numerosos invitados.

El músico ariqueño recordó que 'más que aprender a tocar la guitarra con Silvio Rodríguez, aprendí con él a reentender la guitarra o a comenzar a entenderla desde el punto de vista de las preguntas. Cuando joven no solo estaba impresionado, sino que comprometido a entender la obra genial de un artista genial'.

Sobre El viejo comunista, señaló que la pieza, inspirada en la canción de Silvio El reino de todavía, recupera una especial significación 'en estos días de estallido social y de zozobra social a causa de una pandemia, en los que más que nunca estamos tratando de entender, quiénes somos como especie'.

La mirada de este viejo comunista cobra un valor especial, cuando más allá de su pena rescata en el fondo de su corazón el haberse jugado la vida por lo que cree, y hoy estamos hablando de jugarse más que nunca por lo que se cree y se piensa, explica el autor de La danza de las libélulas, Acuario y La pena vuela, entre otros títulos memorables.(RHC)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/221479-chileno-manuel-garcia-cumple-sueno-junto-a-silvio-rodriguez>



Radio Habana Cuba